
 
 

 

 

                                                     INDICAÇÃO: Nº 052/2017.     

      

Excelentíssimo Senhor 

WALTERCIR ERNZEN 

DD. Presidente da Câmara Municipal de Vereadores 

NESTA  

 

Senhor Presidente. 

 
               Os Vereadores que a presente subscrevem, vem através deste mui 
respeitosamente, indicar, após a tramitação regimental, e ouvido o plenário dessa 
Casa, indicar à Mesa Diretora o envio de expediente ao Chefe do Poder Executivo 
Municipal, a viabilidade que seja feita a ponte sobre o Rio Fartura, que liga a 
Comunidade da Barra do fartura  até linha Jardim, na Propriedade da Sra. 
Oraide Caveião. 
 
 Justificativa: Alem de ser um pedido das pessoas que precisam desta 
estrada já esta desativada a vários anos por falta da mesma, que foi 
arrancada com a enchente, essa ligação é muito importante pois vai 
beneficiar não só os moradores como toda Comunidade Sulinense que 
queira transitar por este trajeto. 
 

Termos em que Pedem e Aguardam Deferimento: 

 

 

 

Sulina, em 25 de agosto de 2017.   

 

 

_____________________________           ________________________  

   Adilson Hoffmann                                    Gentil Gaspar da Silva 

     Vereador                                                       Vereador  

 

  
 

 


